



CHAMPIONNAT ITF NATIONAL 2025

— Championships —

May 17-18 mai, Lévis QC



English message below

Chers Grands maîtres, Maîtres, directeurs techniques, instructeurs, athlètes et parents,

Nous sommes très heureux de vous confirmer que les prochains Championnats canadiens auront lieu à Lévis, sur la rive-sud de Québec, les 17 et 18 mai 2025. Enfants, adolescents et adultes, de la ceinture blanche à la ceinture noire, sont invités à venir montrer leur savoir-faire lors de cet événement qui promet d'être d'une très grande qualité ! Les ceintures noires des 4 coins du Canada auront également l'occasion de se tailler une place sur l'équipe nationale pour les prochains Championnats du monde qui auront lieu du 7 au 12 octobre en Croatie.

Une invitation officielle contenant toutes les informations pertinentes (programmation de l'événement, hôtel, inscription, commodités, etc.) sera transmise en janvier prochain. D'ici là, nous vous invitons à mettre la fin de semaine des 17-18 mai 2025 à votre agenda. C'est un rendez-vous à ne pas manquer !

Dear Grand Masters, Masters, technical directors, instructors, athletes, and parents,

We are thrilled to confirm that the next Canadian Championships will be held in Lévis, on the south shore of Quebec City, on May 17 and 18, 2025. Children, teenagers, and adults, from white belts to black belts, are invited to come and show off their skills at what promises to be a top-notch event! Black belts from across Canada will also compete for a place on the national team for the upcoming World Championships to be held in Croatia from October 7 to 12.

An official invitation containing all relevant information (event schedule, hotel, registration, amenities, etc.) will be sent out in January. In the meantime, we invite you to add the weekend of May 17-18, 2025, to your agenda. It's an event not to be missed!

Valérie Gingras-Précourt and Guy Cloutier, co-organiseurs / co-organizers